

Herrn Klaus Eckel

Herrn Kulturvereinsobmann
Gerhard Hartweger

Herrn Bürgermeister Christoph Weber

Judenau, 3. Februar 2021

DANKE!

Sehr geehrter Herr Eckel!
Sehr geehrter Herr Hartweger!
Sehr geehrter Herr Bgm. Weber!



Wir freuen uns, dass der Kabarettabend, den Herr Eckel am 12. September 2020 im Schloss Sitzenberg gestaltet hat, unserer Außenwohngruppe in Sitzenberg-Reidling zugutekommt. Im Namen der Kinder danken wir Ihnen sehr herzlich für die Spende von 3.000,- Euro, die Sie am 22. Dezember der Außenwohngruppe übergeben haben!

In unserer vielseitigen Betreuungsarbeit leitet uns die Idee, dass Kinder trotz belastender Erfahrungen glücklich sein und Wege in ein gelingendes, eigenverantwortliches Leben finden können. Wir geben Kindern und Jugendlichen ein Zuhause, begleiten Familien in schwierigen Lebenssituationen und arbeiten mobil mit Jugendlichen. Mit Ihrer Unterstützung helfen Sie uns dabei. Danke!

Mit herzlichen Grüßen aus Judenau

Monika Franta, MAS
Geschäftsführerin

Spenden an RETTET DAS KIND NÖ (Registrierungsnr. SO 1169) sind steuerlich absetzbar.

Information zum Datenschutz: Wenn Sie keine weiteren Schreiben von uns wünschen und wir Ihre Kontaktdaten nicht speichern dürfen, bitten wir um eine kurze Mitteilung.